

Des coureurs sur le nouveau pont du Centenaire

Même s'il ne sera réouvert à la circulation que dans quelques semaines, le pont du Centenaire, à Ormstown, a accueilli exceptionnellement les coureurs de la Course de Rudolphe, samedi dernier.

MARIO PITRE

mario.pitre@tc.tc

L'événement caritatif destiné à recueillir de l'argent pour les paniers de

Noël a connu une participation record cette année, se réjouit Sylvie Guérin, une des organisatrices.

«Nous avons enregistré 211 participants comparativement à 150 l'an dernier et on comptait une bonne participation de 41 coureurs dans la course de 10 km. De plus, la grande majorité des participants ont observé la consigne de porter des vêtements verts et rouges, ce qui a mis beaucoup d'ambiance», raconte Mme Guérin.

La Course de Rudolphe en était à sa 5e édi-

tion cette année et a permis de recueillir 2764 \$ comparativement à 1500 \$ l'an dernier.

Ces sommes seront remises à des organismes qui confectionnent des paniers de Noël pour leur clien-

tèle démunie, comme la Bouffe Additionnelle, située à Huntingdon, le Club Lions d'Ormstown et le Christmas Basket de Howick. Une partie sera aussi remise à l'école élémentaire de Franklin.



Certains participants arboraient de jolies couleurs des Fêtes pour la Course de Rudolphe. PHOTO LUCIEN BRAULT

Les coureurs ont pu déambuler sur le pont du Centenaire presque rénové. PHOTO LUCIEN BRAULT

Société de l'assurance automobile Québec

Opération Nez rouge

Desjardins

VENREDI

Décembre

5

SAMEDI

Décembre

6

LA SOIRÉE DESJARDINS

POUR VOUS RACCOMPAGNER CE WEEK-END DESJARDINS, DOMICILIA ET MINISTÈRE DE LA SÉCURITÉ PUBLIQUE

Partenaires locaux soucieux de la sécurité des citoyens d'ici

CSX
L'avenir en mouvement

Le Journal Saint-François

Le Soleil de Salaberry - Valleyfield

FM 101.5 CKOD

TV COGECO

COGECO

Caisse régionale de l'Est

ASSEMBLÉE NATIONALE QUÉBEC

Commanditaires du service alimentaire offert aux bénévoles

Métro Daoust

IGA Extra Famille Lacas

Tous les profits seront versés à la Fondation Tournesol

Fondation tournesol
pour les enfants d'ici

5935550

COMITÉ ZIP DU HAUT SAINT-LAURENT
ZONE D'INTERVENTION PRIORITAIRE

Une démarche concertée

Après les fêtes, en janvier 2015, le Comité ZIP du Haut-Saint-Laurent va débiter une tournée de toutes les municipalités sur son territoire. Le territoire du Comité ZIP du Haut-Saint-Laurent s'étend de la frontière américaine à Dundee jusqu'au pont Mercier sur la rive sud du fleuve ainsi que des limites ontariennes jusqu'au pont Galipeault sur la rive nord.

L'objectif de cette démarche sera de faire connaître à nouveau le Comité ZIP et les services que nous offrons. Cela permettra de connaître les enjeux ainsi que les besoins en lien avec l'accès au fleuve et la qualité de l'eau dans chacune des municipalités riveraines. Cela nous permettra de réaliser des actions concrètes sur le terrain qui seront directement reliées avec les besoins du milieu.

Comme le temps des Fêtes approche, vous pouvez offrir une carte de membre du Comité Zip du Haut-Saint-Laurent à un de vos proches. Il est important à noter que le comité ZIP détient un numéro de charité. Vous pouvez faire un don à l'organisme et recevoir un reçu de charité. Votre contribution nous aide à réaliser notre mission de protection, de réhabilitation et de mise en valeur du fleuve Saint-Laurent! Chaque goutte fait toute la différence au niveau du fleuve! Nous ne vous remercierons jamais assez de votre appui! De la part de toute l'équipe du Comité ZIP du Haut-Saint-Laurent nous vous souhaitons de très Joyeuses Fêtes!

LA ZONE D'INTERVENTION PRIORITAIRE DU HAUT SAINT-LAURENT

Faites votre part pour nous aider à réaliser notre mission en devenant membre du Comité ZIP du Haut-Saint-Laurent.
Pour devenir membre s.v.p. visiter notre nouveau site web au : www.ziphsl.org

-5935849